
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は４名であり、会議は成立いたします。 

 

 ただいまから、令和５年第８回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させてい

ただきます 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

 

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「議案第３７号 専決処分した事件の承認について 令

和５年度雨竜町一般会計教育費補正予算の要請について」を議題といたし

ます。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３７号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３７号 専決処分した事件の承認につい

て 令和５年度雨竜町一般会計教育費補正予算の要請について」は原案の

とおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 



よって、議案第３７号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第４「議案第３８号 雨竜町招致外国青年任用規則を廃止す

る規則の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 
  

先 名 課 長 （議案説明） 

 
  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３８号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３８号 雨竜町招致外国青年任用規則を

廃止する規則の制定について」は原案のとおり決することにご異議ござい

ませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３８号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第５から日程第６までの議案第３９号から議案第４０号「雨

竜町スポーツ賞の表彰について」を関連がありますので一括して議題とい

たします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。議案第３９号から議案第４０号について質疑あり

ませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。議案第３９号から議案第４０号の「雨竜町スポー

ツ賞の表彰について」は原案のとおり決することにご異議ございません

か。 

  



全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３９号から議案第４０号は、原案のとおり可決されまし

た。 

  

 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しました。次に委

員連絡事項がありましたら、お受けいたします。 

  

 

 

沖舘委員 

よろしいでしょうか。 

 

提案ではないですが、メディアで市立札幌開成中等教育学校で外国の方

が数学を教えているのですが、英語も数学も学べて一石二鳥だし、こうい

う教育もあるのだと思ったので、この場で話させていただきました。 

 

他にございませんか。 

 

なければ、事務局から報告事項と今後の日程について説明願います。 

  

先 名 課 長 （報告事項と今後の日程について 別途配布資料により説明） 

 

内容 

①雨竜町議会における一般質問及び答弁について 

  

糸谷教育長 ただいま報告事項と今後の日程について説明がありました。 

何かご質問等ございませんか。 

 

１０月２６日の学校訪問では給食を食べたいと思っております。過去に

バイキング給食を教育委員の皆さんと食べていたのですが、なかなか給食

を食べる機会がないので、ぜひその時に給食を食べていただきたいと思っ

ております。 

  

沖 舘 委 員 もうバイキングをやっていないのですか。 

  

糸谷教育長 バイキング給食はやっているのですが、子どもたちだけでやっていま

す。 

浦 本 委 員 その際は、教室に行って食べるのですか。 

  

糸谷教育長 別々の部屋で食べます。 

  

先 名 課 長 学校管理職と懇談しながら一緒に食べるというふうに考えております。 

 

糸谷教育長 他にございませんか。 

 



浦 本 委 員 日程で、雨竜中学校吹奏楽部の定期演奏会が今年復活すると聞きました

が。 

  

先 名 課 長 日程を調べて１０月の会議でお知らせします。 

 

宮 武 委 員 １１月１１日の２時から公民館で、その前段に学校でＰ連の田中賢介さ

んの講演が、時間と場所の関係で、今回は公民館ということで決まりまし

た。 

  

糸谷教育長 

 

たくさん人がいる前でやるのはどうだろう。 

宮 武 委 員 公民館でやると町民の方も来やすいということで公民館になりました。

学校だと足がないと困るということで。 

  

糸谷教育長 他にございませんか。 

 

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上をもちまして令和５年第８回雨竜町教育委員会を閉会い

たします。 

  

 


